



# Acuerda PJ terminar paro en San Lázaro

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

**LUEGO DE UNA MESA** de diálogo entre magistradas, magistrados, jueces y juezas de distrito, titulares de los órganos jurisdiccionales que integran el edificio sede del Poder Judicial de la Federación (PJF) ubicado en San Lázaro, acordaron retomar a sus actividades cotidianas este 11 de noviembre.

## 80

Días lleva en paro la sede del PJF en San Lázaro

A través de un aviso, firmado electrónicamente por diversos titulares, se dio a conocer que será el próximo lunes en que se reanudará la totalidad de las labores en los órganos jurisdiccionales que integran el edificio Sede del PJF, luego de un consenso con los representantes de los trabajadores del Poder Judicial.

La finalidad de este regreso será preparar adecuadamente el regreso a las

labores jurisdiccionales, lo que implica la reanudación de los plazos y términos procesales a partir de esa fecha.

Asimismo, señala el aviso que "los titulares y trabajadores reiteramos nuestro compromiso con la sociedad en brindar un servicio público que consagre los principios de independencia judicial y división de poderes como garantes de nuestro Estado de derecho y la democracia".